

6月



学校教育目標

- よく考え進んで学ぶ子
- 心豊かな子
- ねばり強い子



発行者

那覇市立城北小学校  
校長 有銘 祐子  
TEL 098(917)3303

みんなでコロナウイルス感染拡大防止!!

授業が再開され、10日が経ちました。どの子も元気に学校生活を楽しんでいます。いよいよ今日から1年生の給食がスタートします。小学校初の給食は、みんなの大好きなカレーライスです！ みんなで食べると、おいしさ倍増ですね。もりもり食べて、心身共に丈夫な城北っ子になりましょう。

城北小学校では、コロナウイルス感染拡大防止のために下記のことを行っています。今後も家庭と連携し、子ども達の健康・安全に努めていきたいと考えております。ご理解、ご協力の程、よろしくお願い致します。

◎登校前

- 朝の体温、風邪症状の有無のチェック
  - ・息苦しき・強いだるさ・高熱・比較的軽い風邪症状が4日以上続く場合は、登校を控える（学校にご相談ください。出席停止扱い。）
- 清潔なハンカチ・タオルを多めに持参。また、清潔なビニール袋を持参。
- マスク着用にて登校（予備を持参）

◎授業中

- 基本、マスク着用。体育の時間は、マスクを外して3密を避けて行う。
- 基本、全員前向きで授業を受ける。
- こまめの換気（授業中も、20分ごとに5分の換気を行う）
- 机の間隔はできるだけ広くする。
- 図書室・パソコン室・特別教室使用について  
使用前に、次亜水を活用し手指消毒を行う。使用後は、手洗い or 次亜水消毒。

◎給食

- 給食当番は健康チェックをし、体調の悪い児童は当番を行わない。
- 給食当番は、マイエプロン着用。  
※6月いっぱい、マイエプロンをそろえて頂きますようご協力お願い致します。
- 配膳台の次亜水消毒
- 手洗いの徹底
- 全員前向きで食べる。
- 食後は、ブクブクうがい（歯磨き可）、手洗いも行う。

◎児童下校後

- それぞれの教室をそれぞれの担任で次亜塩素酸ナトリウム（塩素系漂白剤）で消毒を行う。（スイッチ・窓の鍵・ドアノブ・給食台・蛇口・児童の机&いす等）

※ 給食準備時間の給食室での3密を避けるため、準備時間を10分延長致します。それに伴い、下校時刻が下記の通りとなります。ご了承ください。

5校時終了の日 14時55分頃  
6校時終了の日 15時50分頃

今年度の教育重点目標

「主体的な学び」

今回の長期休業にあたって、いろいろと考えさせられました。

その中で一番考えさせられたのが、子ども達の「主体的な学び」です。

これまで、授業と連動した家庭学習を行ってきましたが、教師主導型の家庭学習・自主学習になっていたのではないかと考えました。そこで、授業を始め、家庭学習、学校行事、当番活動等を「主体的に行える」児童の育成を目指していきたいと思ひます。

この休業期間、先生方も一生懸命「分かる授業」「楽しい学校」目指して、研修を積んできました。児童、保護者、地域、教職員で、城北小学校が楽しい学びの場となりますよう、互いに力を合わせて頑張っていきたいと思います。今年度もよろしくお願い致します。